

En mars 2025, un groupe de dix élèves du lycée Bellevue (Le Mans) a pu se rendre en Allemagne dans la ville de Bielefeld pour un échange en partenariat avec le dispositif Erasmus+*. C'est en ce début du mois de mai qu'ils ont pu accueillir en retour leurs correspondants.

Découverte de la ville de Bielefeld en Allemagne

C'est en mars 2025 que l'aventure a commencé pour 10 élèves du lycée Bellevue du Mans. Ces lycéennes se sont rendues toute une semaine dans la ville de Bielefeld, en Allemagne afin d'y rencontrer leurs correspondants(es) et le lycée partenaire du dispositif Erasmus+. Au programme, **visite de la ville, découverte de la scolarité allemande et travail en commun sur le thème du « Jeu »**. À travers plusieurs activités et mises en pratique, réflexions et débats par équipe, concours de cuisine, ou encore création de saynètes, les élèves ont pu allier apprentissage linguistique et connaissances théoriques.





Retrouvailles Mancelles en mai

En mai 2025, c'est au tour des élèves allemands de venir découvrir la France et sa culture. Arrivées en train, les 10 élèves ont passé une semaine au lycée Bellevue. Le groupe a pu ainsi finir le travail de réflexion entamé en mars 2025 sur le thème du jeu. La météo, assez avantageuse, a permis aux jeunes de profiter de l'extérieur : **rallye dans le Vieux Mans, interview auprès des commerçants** et préparation et animation de jeux linguistiques pour deux classes d'école primaire... De plus, les élèves ont pu profiter d'un jour férié pour se rendre, au choix, à Paris ou à Chambord.





C'est après cette courte semaine passée ensemble que sonne la fin de cette expérience Erasmus+. Tous ces moments passés resteront à jamais gravés dans la mémoire des élèves français et allemands qui se sont promis de se revoir dès que possible.

Texte et photos : Typhaine DORISON-PAVY.

Programme Erasmus+ : dispositif visant à promouvoir l'ouverture à la culture, l'éducation et le sport dans les pays partenaires de l'Union Européenne. Destiné aux étudiants et au public dans le domaine de la formation, le programme permet une immersion dans un pays quelque soit son parcours ou ses moyens.*

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)